

# 須木中だより

第15号 平成31年1月7日発行

## 謹賀新年



～希望にあふれる1月～

今日から2学期後半がスタートしました。新しい年を迎え、それぞれに今年の目標を心に抱いたことと思います。

1月は、1年の最初の月です。寒気はまだ続きますが、早春で、華やき希望にあふれる月です。

2学期後半は、卒業式・修了式というゴールに向かって、一直線にラストスパートをかけていきます。

木登りは、登るよりも下りの方が難しいものです。最後の詰めを誤らないように、油断なく、いねいにやり直し、晴れやかに学年末を迎えられるようにしたいものです。



### 亥年



(イノシシ)は猪突猛進で突き進むイメージがあります。文献ではこんな年になるとも言われています。

- 新たな生命が宿る年。
- どんな相手にも向かっていく勇気や冒険の年
- イノシシの肉は万病に効くという言い伝えから「無病息災」の年

2学期後半スタートの今日、全員が揃いました。1校時に冬休み明けの全校集会を行い全校生徒一人ずつ、「新年の抱負」を発表してくれました。

全員、学習や生活面についてしっかりした思いを述べていました。

特に3年生にとっては、4月から次のステージでの活躍が待っています。自分の立てた目標に向かって、精一杯取り組んでくれることを願っています。

2学期後半スタートの日に全員が揃うことは、本当に素晴らしいことだと改めて思いました。



## 冬休みの課題点検

集会後、各学級で教科ごとに冬休みの課題点検を行いました。再提出者が、数名みられましたが、夏休みに比べて、合格者が増えてきています。再提出の人は、早目に終わらせましょう。



## 小林市成人式

市成人式が5日(土)に小林市文化会館で開催されました。小林市の新成人者は504名。静かな中で成人式は行われました。輝かしい成人としての第一歩を踏み出した一人一人に、権利と義務、自覚と責任ある行動が求められることとなります。大人であることを嫌でも自覚せざるを得ない時は必ず誰にでも訪れます。5年後の3年生は、どんな成人となっているのでしょうか。楽しみですね。



## お知らせ

須木小学校・須木中学校各PTAでは、新年度4月よりPTA組織を一本化する予定です。これまで、合同役員会や運営委員会を開催し、この実現に向けて進めてきております。

これに関する説明会を1月15日(火)及び16日(水)に開催し、承認を得るための臨時PTA総会を23日(水)に行います。既に、日程についての文書を配付しておりますので、詳細につきましては、ご確認ください。皆様方のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## 「竹ハシラカシ(どんど焼き)」が行われました

恒例の小正月の火祭り行事「竹ハシラカシ」が6日(日)に鶴園公園で開催され、約200名が集まり無病息災を願っていました。

